



学校だより

かわきた



令和6年7月19日
川北町立川北小学校
校長 荒木 真美

《かんがえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

有意義な夏休みに

保護者・地域の皆様におかれましては4月から学校にたくさんのご支援ご協力を頂き、まことにありがとうございました。

7月20日（土）からは、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みは、普段の生活と違って、時間割もなく、自分で計画を立てて、自由に時間を使うことができます。ですから、その使い方によっては、充実した夏休みになったり、ただ何となく過ごしてしまったり、何も残らない夏休みになったりしてしまいます。是非、有意義な夏休みにするために、時間を計画的に使い、「夏でしかできないこと」「夏休みのように長い期間でないとできないこと」など、いろいろな経験や体験をさせたり、挑戦をさせたりしてください。

また、学習の復習をしたり、読書をしたり、家族の一員として自分のできるお手伝いをしたりする等、毎日習慣づけて行うことも大切です。そして、夏休みの終わりには、一人一人の子どもたちが充実感や満足感を味わえる、そんな夏休みになるようによろしくをお願いします。9月2日の始業式には、全員が元気で、心も体も一回り大きく成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。



通知表を励ましのきっかけに

7月18日、19日の個人懇談会で通知表をお渡しします。



「よかった、悪かった」とだけ見るのではなく、学習の様子では、どの教科のどんな面でお子さんの力が伸びたのか、努力があったのか、学校生活の様子では、どんなよさを発揮できたのか、などを、個人懇談会での担任からの話ともあわせてご確認ください。ご家庭では、通知表をお子さんといっしょに見ながら、学校生活についての会話をしてください。そして、お子さんを褒めたり励ましたりする機会にしてください。

お知らせ



よろしく申し上げます

夏休みのプール開放についてのお知らせ

夏休み中のプール開放は、8月8日までとし、本年度も熱中症防止の観点から、午前中でおこないます。

※ 開放時間 10:00～11:30

昨年度と同様に、地区ごとに集まって来ます。熱中症予防のため、帽子の着用と、水分補給のための水筒を必ず持たせてください。

学校閉庁日についてのお願い

8月13日（火）～8月16日（金）は、学校閉庁日となり教職員も不在となります。万一緊急に連絡がある場合は、下記に連絡ください。

川北町教育委員会代表電話 （TEL 277-1151）

土日祝日については、役場をお願いします。（TEL 277-1111）

※川北小学校ホームページで、1学期の子どもたちの様子をお知らせしています。ぜひ、ご覧下さい。